新型コロナウイルスの新規感染者が町内でも増加の一途をたどり、公共施設内でも感染者が確認され警戒感が高まっています。

夜の街関連だけでなく家族内での感染事例が報告されており、家族や顔見知りであれば安全であるとは言えない状況となっています。気を付けていても今では「誰もが新型コロナウイルスに感染する」可能性があります。

こうした誰もが感染する危険性がある状況において、マスクの着用や手洗い、 うがいの実施、定期的な換気など、基本的な感染症対策を徹底していただきます ようお願いいたします。また、少しでも体調に異常を感じた場合には、かかりつ け医または保健所に相談してください。

年末年始を迎え、飲食を伴う会合等の機会も多くなることと思います。町民の皆様には、感染リスクの高まる場面では感染防止対策を徹底し、また感染対策が十分に講じられていない場所への外出は控えるなど、慎重な行動を心がけてください。

町民の皆様におかれましては、くれぐれも医療従事者や感染症対策に携わる方、感染された方やそのご家族等に対する差別や誹謗中傷を絶対になさらないよう、改めてお願い申し上げます。

令和2年12月11日 豊山町長 鈴木邦尚